

第4回うるま祭りが10月17日・18日の両日、具志川総合グラウンドを主会場に開催されました。

初日は、サッカー元日本代表の名良橋 晃氏を招いてのキッズ・サッカーフェスタを皮切りに、盆栽展や石川多目的ドームでの闘牛大会などが行われました。メインステージではOKINAWAミュージックフェスタ2009が開催され、高校生バンドや本市出身のアーティスト神谷千尋をはじめ、池田卓、ZUKANなどが出演。ライブの合間には「ミスうるま」も紹介され、祭りに華を添えました。

最終日は、ちびっ子相撲大会が行われ、元横綱千代の富士の九重親方が子どもたちを激励しました。そのほかチャーン大会、琉舞や創作エイサーなど市内で活動している団体の演舞、女性連・老人連・民踊連の総踊り、「肝高の阿麻和利」が行われました。また、うるま市との交流が盛んな岩手県盛岡市からは、世界一の太鼓パレード「盛岡さんさ踊り」が披露されました。

祭りのフィナーレは、総勢約230名による「龍神の宴」。龍、獅子、太鼓など迫力ある舞を披露し、会場に訪れた多くの観客を魅了しました。



ミスうるまの紹介 (写真左から)

- ミスカトレア ひがしもり 東盛 あんり 杏理さん
- ミススカイブルー いけむら 池村 ゆうき 友希さん
- ミスグリーン みやぎ 宮城 あやこ 綾子さん

